

"Cabalá" experimental - Conoce a tu enemigo

Sumo Sacerdote HC 666

[Abril 17, 2021](#)

[Zaryon] escribió:

“Estimado Sumo Sacerdote

¿Qué es la cábala experimental? ¿Existe un tema detallado sobre esto? Un artículo sería bueno para tener algunas cosas en mente. (Perdón por los errores de significado en la oración, problema de traducción)”

El enemigo tiene muchas alas de búsqueda y aplicación. Muchos rabinos se preocupan principalmente de enseñar estos textos, como historias contadas a los niños, etc. Este es el nivel intelectual, las enseñanzas escolares, etc.

La Cábala experimental o lo que están cambiando ahora es la utilización real del conocimiento. Como por ejemplo, la meditación o la guerra psíquica. Lo hacen para aumentar sus posibilidades de contraatacar. Este movimiento es bastante reciente, sólo tiene unas pocas décadas.

Esto incluye meditaciones y ese tipo de cosas. Estas normalmente estaban reservadas para los rabinos, y los niveles superiores de estas se reservaban sólo para sus autoridades, mientras que sus masas permanecían en gran parte ajenas o se les decía simplemente que hicieran algunas cosas bastante básicas.

Ahora están tratando de cambiar esto porque la guerra realizada y el poder emergente de los Dioses en realidad los está alcanzando y lo consideran

necesario. Esto incluye la publicación de textos judíos "Prohibidos" y todo tipo de otras cosas.

Un blog que encontré estaba enseñando literalmente a los judíos "astrología", que según sus afirmaciones anteriores es "castigable con la muerte", pero por supuesto esto incluye la astrología hecha por los gentiles, y no por los judíos.

Tienen cosas en estos que son "conocimiento prohibido", como nosotros en la sección de Astrología de Azazel, abierta a todos.

Los judíos, por ejemplo, los de arriba, entienden la astrología. Tienen un conocimiento elaborado sobre esto. Otras cosas que dicen que también usan son "pena de muerte", como la quiromancia. Es "pena de muerte" solo para los goyim que usan la espiritualidad, no para ellos. Usan todo lo que han robado a los gentiles.

Los judíos también solían no tener mujeres como rabinas. Son una raza que odia a las mujeres y las considera inferiores a los cerdos, incluso a los suyos. Sin embargo, como los tiempos son apremiantes, están permitiendo que las mujeres se conviertan en rabinas, ya que todos necesitan unirse a su guerra, especialmente en momentos como este.

Incluso hay judíos que dicen que ya no se deben seguir las leyes paternas [como las "Mitzvot" o mandamientos judíos].

Están saltándose todas las reglas simplemente para salvarse, porque la marea de fuerzas enemigas simplemente está aumentando.